

Vision of Escaflowne II

**Kapitel 14 ist da. trari, trara. wünsch euch allen viel spaß
beim lesen! hoffentlich bekomm ich viele kommis!!!!!!**

Von straubi

Kapitel 10: Drachen im Anflug

Es war wirklich ein einmaliges Schauspiel. Nagut, ich hatte ja schon mal gesehen, wie Van's Escaflowne erwachte, aber es ist immer wieder schön so etwas mit anzusehen. Es wurde langsam Nacht und von draußen hörte man ein Heulen und Fauchen. Ich wunderte mich, denn so was war vorher nicht zu hören. Als ich einschlief, träumte ich, dass in den Lüften sehr merkwürdige Dinge waren und plötzlich krachte es und ich wachte wieder auf. Durch den Lautsprecher wurde gesagt:

"Prinz Van bitte sofort auf die Brücke."

Dies wiederholten sie ein Paar mal. Ich ging los, weil ich auch auf die Brücke wollte und unterwegs traf ich Merle, sie hüpfte aufgeregt hin und her.

Sie miaute fröhlich und sagte:

"Sie sind da!"

Als wir auf der Brücke waren, sah Van sehr genervt aus. Aber als er mich sah, lachte er und kam zu mir rüber:

"Hitomi sieh aus dem Fenster!"

Als ich raus blickte, sah ich viel Drachen, es waren bestimmt über 50 von ihnen. Plötzlich sah ich einen Drachen, der Größer war als alle anderen. Er war weiß mit silbernen Flügeln und nach ihm kam ein kleinerer Drach, der auch weiß war mit schwarzen Flügeln und einen goldenen Stern auf der Stirn hatte. Die Anderen waren rot mit schwarz verschmolzen. Plötzlich tauchte eine Stimme hinter mir auf und sagte:

"Wir tauschen Drachenbabys gegen Nahrung! Sie können sich die Babys aussuchen."

Der, der hinter mir stand war Allen, der sehr ernst aussah und sagte erneut:

"Ich bin nicht einverstanden so was zu machen. Babys gegen Nahrung, aber es war ja nicht meine Idee und außerdem brauchen wir Nahrung, weil wir nicht landen können."

Ich sah Allen erstaunt an und plötzlich sagte Van zu Allen:

"Du Blödmann niemand darf das wissen, wenn die Information zu Severus kommt sind wir verloren", er wandte sich mir zu,

"Okay, du weist jetzt was los ist, die Drachen kommen einmal in der Woche und klopfen an die Festung, mehr musst du jetzt nicht wissen."